



## FAKULTAS BAHASA & SENI

UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA

Published on *Fakultas Bahasa dan Seni* (<http://fbs.uny.ac.id>)

[Home](#) > Pameran Poster Hasil PPM dan Penelitian Dosen FBS Tahun ke-5

---

# Pameran Poster Hasil PPM dan Penelitian Dosen FBS Tahun ke-5

Submitted byanjar on Wed, 2017-01-11 14:46



[1]

**FBS-KARANGMALANG.** Selama satu pekan (9-16/1/2017) Fakultas Bahasa dan Seni UNY akan menyelenggarakan *Pameran Poster Hasil PPM dan Penelitian Dosen* di Ruang Seminar Gedung Kuliah I FBS UNY. Agenda ini merupakan bagian dari sosialisasi hasil-hasil pengabdian pada masyarakat dan penelitian yang dilakukan para dosen serta peneliti di Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Yogyakarta. “Jumlah poster yang ditampilkan pada pameran tahun ke-5 ini meningkat dari tahun lalu,” demikian ungkap Drs. Pujiwiyanana M.Pd., selaku ketua panitia kegiatan.

Tahun sebelumnya jumlah poster hasil penelitian dan pengabdian pada masyarakat sebanyak 98 poster. Tahun ini jumlah tersebut bertambah menjadi 115 poster. Pertambahan tersebut menunjukkan iklim meneliti di FBS semakin baik. Berbeda dengan pelaksanaan pameran pada tahun-tahun sebelumnya, tahun ini panitia akan memberikan apresiasi dalam bentuk sertifikat pada peneliti dengan poster paling menarik, komunikatif, dan sesuai dengan ketentuan poster penelitian yang ditetapkan panitia.

“Pameran poster ini merupakan tradisi akademik di FBS UNY dalam mengenalkan hasil PPM dan penelitian kepada masyarakat luas,” demikian ungkap Dekan FBS UNY, Dr. Widyastuti

Purbani, M.A. saat pembukaan pameran pada Senin (9/1/2017). Lebih lanjut Dekan FBS menyampaikan bahwa meskipun poster telah diterbitkan, hasil-hasil penelitian tersebut tetap harus dijurnalkan sehingga ia dapat diakses lebih luas. "Pameran poster ini hanya sebagai salah satu pendukung untuk mengkomunikasikan hasil penelitian pada khalayak umum," tambah Bu Wid, panggilan akrab Bu Dekan.

Adapun hasil penilaian berdasarkan substansi, estetik, desain dan dampak dari poster diperoleh nama-nama ketua tim peneliti beserta judul proposal berikut dinyatakan sebagai poster terbaik :

Poster PPM	Poster Penelitian
<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Muhajirin S.Sn.,M.Pd., dkk. (Pelatihan Teknik Ukir Kayu untuk Meningkatkan Ketrampilan Guru dan Siswa SMK Negeri 1 Pajangan Bantul) - Pendidikan Kriya</li> <li>2. Kusmarwanti S.S., M.Pd., M.A., dkk. (Lomba Pidato bagi Siswa SMA/MA se-Kabupaten Sleman) - Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia</li> <li>3. Drs. Bambang Sugeng M.Pd.,Ph.D., dkk. (Workshop Teaching Young Learners to Think bagi Guru-guru Bahasa Inggris SD se-Kab.Sleman) - Pendidikan Bahasa Inggris</li> <li>4. Andy Bayu Nugroho SS., M.Hum. (Direktrori Tema Tugas Akhir Skripsi Mahasiswa Program Studi Sastra Inggris FBS UNY) - Sastra Inggris</li> </ol>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Drs. Edin Suhaedin Purnama Giri (Pendidikan Karakter dalam Pembelajaran Pendidikan Kriya</li> <li>2. Dwi Retno Sri Ambarwati S.Sn., M.Sn. Direktori dan Permasalahan Skripsi M Pendidikan Seni Rupa</li> <li>3. Dra. Siti Sumiyati M.Pd., dkk. Kompetensi Tata Bahasa Prancis Jurusan Pendidikan Bahasa Prancis d Pembelajaran Inquiry) - Pendidikan Bah</li> <li>4. Dr. Drs. Hartono M.Hum., dkk. (P dalam Novel Ahmad Tohari) - Pendidikan dan Sastra Indonesia</li> </ol>

\* mohon maaf apabila ada kesalahan penulisan nama dan judul penelitian

Penilaian dilakukan oleh tim juri yang terdiri dari Dr. Tadkiroatun Musfiroh S.Pd., M.Hum. (BPP), Dr. Drs. Hadjar Pamadhi MA.Hons. (Dosen Pend. Seni Rupa), dan Drs. Pujiwiyan M.Pd. (Ketua Panitia). Disampaikan oleh Dr. Tadkiroatun Musfiroh S.Pd., M.Hum. adapun tujuan dari pelaksanaan pameran poster ini adalah untuk meningkatkan kemampuan sosialisasi riset di kalangan dosen, meningkatkan kuantitas dan kualitas *output* dan *outcomes* riset fokus publikasi visual, poster mendampingi publikasi artikel dan makalah, serta meningkatkan kemampuan menyusun poster ilmiah di kalangan dosen terkait dengan meningkatkan kebutuhan publikasi poster di berbagai kegiatan ilmiah.

Pameran Poster Hasil PPM dan Penelitian Dosen ini dapat dikunjungi di selasar Gedung Kuliah I. Lantai 1 untuk pameran poster hasil PPM dan lantai 2 untuk poster hasil penelitian. Pameran ini akan berlangsung selama sepekan, yaitu sejak 9 - 16 Januari 2016 pada setiap jam kerja. **[HumasFBS]**

**Source URL:** <http://fbs.uny.ac.id/berita/pameran-poster-hasil-ppm-dan-penelitian-dosen-fbs-tahun-ke-5>

**Links:**

[1] [http://fbs.uny.ac.id/sites/fbs.uny.ac.id/files/field/image/Pameran%20Poster%20FBS\\_4.JPG](http://fbs.uny.ac.id/sites/fbs.uny.ac.id/files/field/image/Pameran%20Poster%20FBS_4.JPG)